

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur dipanjatkan kehadirat Bapa di Surga, atas rahmat dan karuniaNya yang telah dianugerahkan kepada penulis, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Proyeksi Tingkat Ketersediaan Minyak BBM Solar Non-Subsidi di PT.Selat Malaka Indonesia dengan Metode Dekomposisi”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Nerly Khairani, M.Si., selaku pembimbing akademik yang telah banyak membantu saya dalam perkuliahan. Bapak Mulyono, S.Si, M.Si, Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si dan Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Ir.Allen Pangaribuan selaku kepala Direktur utama PT.SMI Medan, Ibu Betty Riana Siagian selaku Bagian Umum PT.SMI Medan, Rika Noralia Samosir selaku Bagian keuangan PT.SMI, beserta staf-staf pegawai PT.SMI Medan yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian dan membantu saya selama penelitian berlangsung, juga kepada seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Secara khusus penulis menyampaikan rasa hormat dan kasih sayang yang tidak terhingga kepada kedua orang tua saya tercinta, Bapak Anggiat Samosir (+) dan Ibunda Saldiana Rostini Pasaribu, atas usaha keras mereka yang telah membesarkan, menyayangi, dan mendoakan penulis sehingga dapat menyelesaikan Studi. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada kakak saya, Rika Noralia Samosir yang telah memberi dukungan moral, dana dan doanya selama ini. Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Pacar saya Josmagel Harapan Sianturi, S.IP yang membantu penulis dalam pengerjaan skripsi, kepada sahabat-sahabat termanis Riska Dewi Ginting, Dernawati Lubis, dan Mariana Simanjuntak yang tidak pernah berhenti menemani, menasehati,

mendukung serta memberi motivasi kepada penulis, terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman Nondik 2010 Venny, Ade, Wany, Sari, Ziah, Junisa, Ilin, Diah, Tri, Sri, Friska, Marcel, Royman, Anggi, Aam, Nancy, Yohana, Erma, Maria dan semua teman yang memberikan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih banyak kepada semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selama ini selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa, serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2014  
Penulis

Julianti Elisabet  
NIM. 4103230018

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY